

EL PLENO APROBÓ INICIALMENTE LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES

POLÍGONO

Empezó el derribo de 'las 48'

La demolición de los dos primeros bloques de las 48 viviendas sociales del Polígono se inició el pasado martes, tal como adelantaron el consejero de Ordenación del Territorio, **Julián Sánchez Pingarrón**, y el alcalde, **Emiliano García-Page**. El consejero anunció, también, la próxima presentación, en enero, del proyecto de reordenación de todo el entorno y de nueva promoción de viviendas para el que hay dispuestos 51 millones de euros. Mientras tanto, la Fiscalía sigue adelante con el proceso judicial de desahucio que posibilitará el desalojo del resto de inquilinos ilegales, imprescindible para la posterior demolición de toda la construcción. Pingarrón indicó que una vez se ha procedido al desalojo de esos dos primeros bloques de las 48, la Empresa Regional del Suelo (ERES) adjudicó la demolición por 99.950 euros a 'Construcciones Arribas Gonzalo SA' que comenzó el trabajo el martes 15, con un mes de plazo para su finalización. El consejero recuerda que en las 48 se está llevando a cabo un 'trabajo intenso y delicado' desde que en mayo se abrió la oficina técnica para el desalojo y realojo de los inquilinos a la que todavía les queda por delante vaciar cuatro bloques con 32 viviendas. Emiliano García-Page indicó que tras veinte años de poner mucha voluntad, gastar mucho dinero y obtener pocos resultados ahora se ha logrado, por fin, ver 'la luz al final de túnel' lo que le lleva a 'celebrar mucho la noticia' de la demolición a la que ambos mandatarios quisieron dar realce con una rueda de prensa.



miradero

ANA NODAL DE
ARCE

Navidad al estilo del PP

El presidente provincial del PP y diputado nacional, **Arturo García Tizón**, desoyendo tal vez las directrices del secretario regional **Vicente Tirado**, que ha optado por la dieta para todos, ofreció un desayuno a los medios de comunicación que, por cierto, estuvo la mar de concurrido. García Tizón se mostró contento y dicharachero, vamos que casi nos da en la cafetería la hora de comer. Se ve que al hombre le gustaría ser alcalde de Toledo, pero me da la impresión de que es un deseo de esos que todos tenemos pero que, en realidad, se quedan en ilusión. Seguro que si él quisiera, nada lo podría impedir. Tiene el respaldo de todos, pero no se decide, aunque tiene en mente que tal vez podría verse obligado. De ahí que no lo descarte. De momento ha acuñado un nuevo término sobre Toledo: 'ciudad archipiélago'. Ahí queda eso.

Ya tiene diseñado un proyecto de ciudad: quiere sendos parques en la Vega Baja y en la Huerta del Rey. Estupendo. Confesó que ha habido disensiones entre los miembros del Grupo Municipal que le acompañaban en tan entrañable acto. Dijo que los problemas se han solucionado, aunque las caras de algunos, que dicen que son el espejo del alma, daban la impresión de todo lo contrario. No hay más que ver el aspecto de **García Pineda**, ahí lo tienen, en la página de al lado, que estuvo tan serio que creo que se llegó a dormir, por no hacer otra cosa. Es una pena que este hombre esté tan desaprovechado, con lo que sabe de economía. Ya anunció que no volverá a presentarse, lo que para él, sin duda, es un desahogo después de lo que ha pasado. Sobre otros concejales también se podría escribir una elegía, a tenor de sus semblantes, pero no los voy a citar, no vaya a ser que sean castigados y no figuren en la próxima lista electoral, que en los partidos lo de ser pelotas tiene premio, ya saben. Mi compañero de La Tribuna, Fernando Franco, anunció un posible candidato de transición, **Fernando Sanz**. Y parece que este edil sería bien recibido entre todos sus compañeros, aunque creo que la cosa no va por ahí. Yo, como la ocasión lo merece, felicito a todos, también a los del equipo de gobierno, faltaría más, y me despido a lo **Paloma Barredo**: ¡Feliz Navidad!

García Tizón dijo que se han solucionado los problemas en el grupo municipal del PP, pero viendo las caras de algunos se podría haber compuesto una elegía